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卓 話 
平成 25 年 9 月 24 日 

『アンケート結果』 

中長期戦略委員会 委員長 安藤元一 
7月16日の例会でアンケート調査を実施致しました。結

果23名の方からご意見を頂きましたので下記に報告致し

ます。 
こうした貴重なご意見を中長期戦略委員会にて取り纏

め、岐阜中ロータリークラブのビジョン作成とその目標達

成の為の提案を次年度に向け、遅くとも12月の定時総会

までには発表したいと考えておりますので今後ともご協

力をよろしくお願い致します。 
 
 

アンケートⅠの結果について 
＜長所・短所のアンケート結果より＞ 

岐阜中ロータリ―クラブ会員として規律を正す。 
 ・出席率が低い 
 ・ロータリアンとしての自覚と基礎知識を身につける 
 ・委員会として機能が果たされているか（委員長一人で担当しているのでは） 
 ・役員が単年度で変わるにしても、当クラブとしての中長期の目標・目的が無いため単なる

親睦団体となっているのでは 
 
＜岐阜中RCに対しての不満・期待することより＞ 
岐阜中RCの対外的にアピールできる事業の確立 
 ・国際的な組織だからもっとグローバルな事業の展開 
 ・例会をもっと充実したものに（会員のスキルアップにつながる講師） 
 ・全会員が同じベクトルを以って事に当たる事業 
 

アンケートⅡの結果について 
「たずさえの森」事業の継続について 
 現状のままで継続    11名 
 取り組み方を変え継続  9名 
 中止した方が良い    2名 
＜事業の見直し案＞ 
 ・参加人数が少ない為、その対策を講じること 
 ・岐阜市近隣でしかも同一場所にて実施しては 
 ・小学生を巻き込んでの共同作業としては 
 ・地区のＲ財団補助金を利用し事業の拡大等を図る 
 ・岐阜市への寄付行為だけで良いのでは 
 
「出前授業」について 
 現状のままで継続   11名 
 取り組み方を変え継続 11名 
 中止した方が良い    1名 
＜事業の見直し案＞ 
 ・地区のＲ財団補助金を利用し事業の充実を図る 
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 ・全員参加型に出来ないか 
 →マニュアル等を作成し誰でもが講師を務められるようにしては 

 ・当クラブより５～６人の選任講師を選出し、岐阜市教育委員会と連携した事 
業にすれば金銭的にも負担が掛からないし当クラブの知名度も上がるのでは 

 
「その他奉仕活動の提案」について 
アンケート結果を５大奉仕に分類し下記に纏めてみました。 
＜社会奉仕＞ 
 ・出前授業の充実化 
 ・岐阜の自然保護 
 
＜国際奉仕＞ 
 ・国際協力事業への参加 
 ・Ｒ財団補助金を利用し蚊帳を新興国に送る 
 ・国外のクラブとの交流 
 
＜新世代奉仕＞ 
 ・青少年教育事業に積極的に取り組む 
 ・ローターアクトクラブのスポンサーになり将来のロータリアンの育成 
 
＜職業奉仕＞ 
 ・新世代・社会奉仕委員会などと連携し、横断的な活動を通じて就職活動の支援をしては 
 


